

GEMEINDERAT

Wegweisende Schritte in St. Valentin gesetzt

ST. VALENTIN. Bei der Gemeinderatssitzung am Donnerstag, 3. Dezember, wurden in St. Valentin zwei Meilensteine für die Stadt beschlossen: der Gestaltungsbeirat und die Weiterführung der Stadtentwicklung.

Mit der Installation eines Gestaltungsbeirates macht St. Valentin nun einen weiteren Schritt in Richtung dieses ambitionierten Zieles und bietet gleichzeitig eine Beratung zur Qualitätssicherung von Bauvorhaben von öffentlichem Interesse an. Im Statut des Gestaltungsbeirates ist dessen Funktion als „beratende und unterstützende Tätigkeit für St. Valentin“ definiert, eine

städtebauliche und architektonische Qualität des Bauens in St. Valentin sicherzustellen und der Öffentlichkeit diese Anliegen zu vermitteln. Außerdem will St. Valentin einen modernen Weg in der Stadtentwicklung gehen. Dafür soll im kommenden Jahr gemeinsam ein Stadtentwicklungskonzept erarbeitet werden, das sich konzeptionell und inhaltlich an der Idee der sogenannten „integrierten Stadtentwicklungskonzepte“, wie sie in Deutschland seit vielen Jahren in großen und kleinen Städten und Gemeinden existieren, orientiert. Die Analyse der Stärken und Schwächen St. Valentins in Bezug auf die für die Stadtentwicklung relevanten Themenbereiche steht. ■



Foto: Stadtgemeinde St. Valentin

Peter Görgl, Kerstin Suchan-Mayr, Stadtrat Patrick Hagmüller, Ernst Jordan (v. l.)



Sonnenbaden beim Wandern

Foto: Elisabeth Reichl

WANDERTIPP

Auf St. Florians Kogl Sonne tanken

ST. FLORIAN. Speziell im Winter fehlen oft die Alternativen der Freizeitgestaltung mit Kind. Wo gibt es sonnige Plätzchen, die auch in der kalten Jahreszeit eine idyllische Atmosphäre ausstrahlen? Mit dieser Frage haben sich die Autorinnen und Mütter des Kinderwagen- und Tragetuchführers Oberösterreich intensiv beschäftigt. Der gemütliche Spaziergang in St. Florian ist eines dieser Ziele. Neben der sonnigen Lage ist das Palmenhaus ein wunderbares Ziel für die kalte Jahreszeit. Zusätzlich sind die Güterwege wenig befahren und geräumt. Begeht man den „Kogl“ hat man einen wunderbaren Blick auf das Augustiner Chorherrenstift.

Wegbeschreibung: Vom Ortszentrum wandert man entlang der Thannstraße dorfauswärts zurück zum Kreisverkehr. Hier die Lan-

desstraße geradeaus überqueren und weiter zum Parkplatz der Landwirtschaftsschule. Vom Parkplatz geht man links weiter auf der Straße Richtung Weiling. Bei der zweiten Wegkreuzung rechts und dem Güterweg Kogl folgen, vorbei an einer kleinen Siedlung. Nun immer geradeaus bis zum Waldrand. Das Ziel ist erreicht. Ein nettes Bankerl lädt zum Rasten ein. Damit auch größere Geschwisterkinder Spaß an der Tour haben, lohnt sich eine Einkehr ins Palmenhaus. Hier können Papageien bestaunt werden. Die Wanderung dauert rund 45 Minuten und ist für jeden Konditionstyp geeignet. ■

i QUELLE

Kinderwagen- & Tragetouren Oberösterreich, erhältlich im Buchhandel oder auf www.wandaverlag.at

JETZT bei ADLER Ansfelden

SALE

Zusätzlich **20% RABATT**
auf bereits reduzierte Ware

Diesen Rabatt erhalten Sie bei Vorlage dieser Anzeige mit der Adler Kundenkarte (kostenlos im Modemarkt erhältlich). Der Rabatt gilt nur für vorrätige Ware und kann nicht mit anderen Rabatt-Aktionen oder -Coupons kombiniert werden. Er gilt nicht beim Kauf von Büchern.

ADLER

ALLES PASST

mit hauseigenem Restaurant

Änderungsservice

Gültig vom 10.12. bis 31.12.2015



80290956210000002000000002

Wir wünschen unseren Kunden und unseren Mitarbeitern fröhliche Weihnachten!

Traunuferstraße 101, 4052 Ansfelden, www.adlermode.com